



ARCHIVO EL UNIVERSAL

PROYECTO La administración de Ebrard planea construir una megaplanta de reciclaje en la zona rural de Tláhuac

Alistan estrategia legal para alargar vida del relleno

Alberto Cuenca

alberto.cuenca@eluniversal.com.mx

El gobierno de la ciudad tiene lista la estrategia jurídica a seguir en caso de que se le niegue la suspensión definitiva que le permitiría seguir depositando basura en el Bordo Poniente, con todo y el plazo que le fijó el gobierno federal, de clausurar ese relleno sanitario a partir de hoy.

La consejera jurídica del gobierno local, Leticia Bonifaz, explicó que si se negara esa suspensión definitiva, el gobierno de la ciudad impugnaría el fallo ante la Sala Superior del Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa, lo que implicaría alargar el proceso jurídico y por ende el cierre definitivo del Bordo Poniente.

Leticia Bonifaz agregó que así no existe el riesgo de un colapso de los servicios de basura en la ciudad, ante un escenario en el que faltara espacio para depositar los desechos del Distrito Federal. La impugnación ante la Sala Superior permitiría que el relleno sanitario siguiera abierto a pesar de que se nega-

ra la suspensión definitiva, explicó.

El gobierno de la ciudad acudió ante el Tribunal de Justicia Fiscal en diciembre pasado para ganar tiempo ante el plazo que le impuso el gobierno federal. El 1 de diciembre de 2008 la administración local obtuvo la suspensión provisional que le permite mantener en operación ese vertedero aun después de la fecha establecida. En el GDF estiman que en cuestión de horas se resolverá sobre la suspensión definitiva.

Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno capitalino, dijo ayer que su administración no pretende confrontarse con la Federación.

Dijo que está a la espera de una respuesta de las autoridades federales para establecer una mesa de trabajo en donde se llegue a un acuerdo sobre el cierre del relleno sanitario Bordo Poniente.

“No nos interesa buscar una confrontación (con el gobierno federal), lo que nos interesa es que se resuelva el problema y lo más sensato para resolverlo es tomar en cuenta los diversos aspectos que he mencionado”

Marcelo Ebrard,
jefe de Gobierno del DF

“La impugnación ante la Sala Superior permitiría que el relleno siguiera abierto, a pesar de que se negara la suspensión definitiva”

Leticia Bonifaz,
consejera jurídica del GDF

